

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
CNW TELBEC CODE 01**

LANCEMENT DU PRIX CULTUREL L'EGALITE A L'OEUVRE !

L'art au service de l'égalité

Québec, le 3 novembre 2011 – La ministre de la Culture, des Communications et de la Condition féminine, M^{me} Christine St-Pierre, lance aujourd’hui la première édition du prix culturel L'égalité à l'œuvre ! Cette initiative vise à faire rayonner les œuvres de créatrices et de créateurs en arts visuels qui dénonceront les images sexistes dans les médias et leur influence sur les rapports entre les femmes et les hommes. Ce prix visant la promotion de modèles et de comportements égalitaires s'inscrit dans la mise en œuvre du plan d'action gouvernemental pour l'égalité entre les femmes et les hommes 2011-2015.

Vecteurs de changement, les artistes professionnels ont une influence certaine sur l'opinion publique. Ils sont de grands producteurs de sens et de messages dans notre société. Des artistes professionnels en photographie, en peinture et en dessin sont donc invités à soumettre une œuvre mettant en scène la thématique de cette année : les images sexistes dans les médias. Ce faisant, ils sont invités à proposer aux jeunes de 17 à 24 ans une réflexion pertinente et originale sur le sujet. En effet, les émissions de télévision, de radio, les téléréalités, les vidéoclips, les films, les contenus offerts sur Internet, les magazines et les publicités présentent trop souvent des idéaux de beauté inatteignables ou utilisent la sexualité et le corps féminin pour attirer l'attention du public.

« L'hypersexualisation influence la définition des rapports entre les femmes et les hommes, et ce, surtout à l'adolescence. Ce nouveau prix permet à la fois de découvrir des artistes de talent et de nous donner de nouveaux moyens de mettre en scène les rapports égalitaires et de faire réfléchir sur la question de l'égalité », a souligné la ministre St-Pierre.

La photographe et ancienne directrice de VU, centre de diffusion et de production de la photographie à Québec, M^{me} Ève Cadieux, présidera le jury. « Je suis vraiment enchantée. Ce nouveau projet rejoint plusieurs de mes préoccupations, tant culturelles que sociales », a déclaré M^{me} Cadieux.

Les artistes professionnels ont jusqu'au 15 janvier 2012 pour faire parvenir un dossier de candidature. Les noms des gagnants de la première édition seront annoncés au printemps prochain lors du vernissage de l'exposition des œuvres des gagnants et des finalistes. À cette occasion, une bourse de 10 000 \$ sera attribuée en guise de premier prix. Un total de 25 000 \$ en bourses sera distribué à onze artistes sélectionnés par un jury.

Pour en savoir davantage et vous inscrire au nouveau prix culturel L'égalité à l'œuvre !, consultez le www.EgaliteOeuvre.gouv.qc.ca.

Célébrons 50 ans de la Révolution tranquille !

L'année 2011 marque le 50^e anniversaire de création du ministère des Affaires culturelles, qui a inscrit depuis la condition féminine dans sa mission. Au fil des ans, les femmes ont trouvé un motif de fierté qui les a incitées à redoubler d'énergie et d'imagination pour s'investir dans les affaires en vue de mieux construire l'avenir du Québec.

Rendez-vous au www.revolutiontranquille.gouv.qc.ca pour découvrir les activités inscrites à la programmation du 50^e anniversaire.

- 30 -

Source :	Information :
<p>Valérie Rodrigue Attachée de presse Cabinet de la ministre de la Culture, des Communications et de la Condition féminine Tél. : 418 380-2310</p>	<p>Annie LeGruiec Responsable des relations avec les médias Ministère de la Culture, des Communications et de la Condition féminine Tél. : 418 380-2363, poste 7371</p>

- 2 -